

GRUPO XV

Otra goleada en Almendralejo (7-1)

Y AUN PUDIERON SER MAS

Sin embargo, el Leganés llegó a acortar distancias inquietantemente

ALMENDRALEJO. (De nuestro corresponsal J. NAVIA TOLosa).

Extremadura, 7 (Maxi (2), Chicha (2), Eulalio, Chaparro y Olivares en propia meta); Leganés, 1 (Castillo).

EXTREMADURA: Gerardo; Luna, Carral, Blandón; Márquez, Maxi; Jaén, Chaparro, Eulalio, Quirós y Chicha.

LEGANÉS: Juanito; Miguel, Olivares, Joaquín; Cecilio, Castillo; Tomás, Boyer, Sans Aguacil y Moreno.

ARBITRO: Prieto Sánchez, bien.

DESTACADOS

Del Extremadura, Blandón, Luna, Maxi y Chaparro; del Leganés, Castillo, Cecilio y Moreno.

MARCADOR

1-0. A los catorce minutos. Buena jugada de Chicha con tiro muy fuerte que pega en el

tegra al juego. A raíz del último gol, el árbitro expulsó del terreno de juego a Castillo por protestarle y también, al masajista del Leganés, le ordenó levantarse del banquillo.

COMENTARIO

El Extremadura, sin hacer un gran partido, ha satisfecho hoy a su afición, porque se le ha visto otro aire distinto a los anteriores encuentros. Desde el primer momento, el equipo local se ha lanzado a una fuerte ofensiva y los dos goles que señalaba el marcador antes del descanso no reflejan, ni mucho menos, los méritos azulgranas. En la segunda parte, como consecuencia del gol forastero, ha cundido algo el desconcierto en sus filas; el Leganés se creció y acorraló a su rival, que pasó por muchos apuros. Esta fase del encuentro duró sólo diez minutos; exactamente hasta que

Maxi encarriló el partido con un soberbio gol, que tuvo la virtud de serenar los nervios y devolver la confianza a los azulgranas; un gran tanto el de Maxi y, sobre todo, de un gran impacto psicológico. Luego todo ha sido fácil; los goles han ido cayendo irremisiblemente sobre el portal enemigo; y aún los siete no reflejan exactamente el cúmulo de ocasiones que no cristalizaron.

Con la incorporación de Márquez, cumplida su sanción, Martín Camino pudo montar otro sistema, a base de un tres-tres-cuatro, con los medios y Quirós en el centro del campo. La cosa tuvo otro aire completamente distinto; porque Márquez imprime una movilidad grande debido a su constante batallar; porque Quirós es hombre que destruye bien y porque Maxi sa-

(Pasa a segunda página)

El Aviaco Madrileño empató en Zafra

Mucho entusiasmo en ambos conjuntos

El Aviaco espera, con moral, visita del Extremadura

ZAFRA. (De SUPLENTE). Diter-Zafra, 2 (García Pérez y Maño); Aviaco-Madrileño, 2 (De Pablo y Puig).

Dítez-Zafra: Arjona; Orta, León, Escalera; Molano, Cañada; Aguren, Mauriño, Maño, García Pérez y Félix.

Aviaco: Chicharro; Salcedo, Julián, Carmona; Puig, Del Olmo; De Pablo, Segovia, Criado, Tapia y Herrera.

Arbitró el Sr. Nogués que perjudicó al equipo de casa al anularle un tanto.

Destacó por los visitantes, su magnífica defensa. Por los locales, Arjona, García-Pérez y León.

Los locales dominaron algo más que los visitantes, aunque éstos también hicieron méritos para marcar más goles, ya que jugaron con mucho entusiasmo y sus delanteros se mostraron muy incisivos. Los dos conjuntos jugaron con empuje, finalizando el primer tiempo sin que se inaugurara el marcador, a pesar de que hubo ocasiones para ello.

El primero en marcar fue el Diter a los quince minutos de la

segunda parte, por mediación de García-Pérez. Pero dos minutos más tarde, el extremo derecho visitante, De Pablo, muy oportuno, estableció la primera igualdad. Siguieron unos minutos de buen fútbol y el Diter-Zafra con mucho empeño, buscaba el gol de la victoria que pudo ser el conseguido a los 43 minutos por Maño. Ya rebasados los minutos y por descuido, Aviaco marcó el tanto del empate definitivo, obra de Puig.

El Diter no tuvo fortuna en este partido, que debió haber ganado, pero el Aviaco Madrileño se mostró como un buen conjunto, que dio justa réplica al local, con sus mismas armas, es decir, entusiasmo y profundidad en sus contragolpes.

Sin la desgracia del gol en el lado y sin la excesiva prisa del tiempo reglamentario, es seguro que el Diter habría ganado, pero, por el juego desarrollado tampoco decimos que el empate fuera injusto, ya que el Aviaco Madrileño se mostró muy acoplado, con una defensa sólida y segura, que hacía difícil la penetración hacia el área.

El Aviaco ha sido, pues, uno de los que hasta ahora han padecido por el terreno reglamentario uno de los mejores y no es extraño su clasificación. Un buen juego que tenían los locales del Madrileño, el año pasado, han unido el de los destacados del Aviaco. De la unión de estos dos conjuntos venes, han sacado un equipo muy apañadito, que dará gloria por esos campos de Dios.

El Diter no es culpable del empate, ya que, al menos, pudo haber ganado con voluntad y garra, que es lo que nos que se puede pedir a un equipo de Tercera. Luego, la fortuna no les acompañó, no sólo por las circunstancias de los goles, sino porque muchos tiros salieron desviados y no hubo suficiente precisión, aunque el juego defensivo visitante también cuenta.

CHARLA CON RUFO HERNÁNDEZ, DELEGADO DEL AVIACO MADRILEÑO, C. F.

Madrid. (De Molero Ortega). Al regreso de Zafra conversé telefónicamente con el delegado del Aviaco Madrileño, señor Hernández, con el fin de que nos dé sus impresiones sobre el próximo partido contra el Extremadura.

—¿Qué tal el partido de Zafra?

—El resultado debió de haber sido 1-1, ya que el último gol extremeño fue marcado con los dos manos, si bien el nuestro que suponía el 2-2, fue precedido de falta.

—¿Qué ánimos tienen sus jugadores para el domingo?

—Están francamente animados y con muchos deseos de vencer al Extremadura; si bien hay que reconocer que la experiencia y veteranía de este cuadro harán muy difícil nuestra victoria.

—¿No acusarán sus jugadores el partido del sábado contra el Leithansa suizo?

—Desde luego que no, ya que reservaremos a los titulares para el encuentro contra los extremeños.

Solo nos queda ya pedir a los aficionados airadores que el domingo se desplacen en masa para animar a su equipo, pues sus jugadores se lo merecen.

El Alcalá venció al difícil Mérida Industrial

Ciriaco, que estuvo hecho un coloso, tuvo gran parte en este triunfo



Maxi, de la cantera local, debutó con éxito poste por su parte interna y se cuela en la red.

2-0. Minuto cuarenta y cinco. Buen tiro de Maxi que pega en el larguero y, al caer el balón, entra.

2-1. Minuto cinco de la segunda parte. Una falta cerca del área que sacan sobre Castillo, éste tira y el balón se cuela por la misma escuadra.

3-1. Minuto dieciseis. Jugada de Maxi y Jaén, con internada de éste, pase final a Maxi, que tira cruzado a la red.

4-1. Minuto veintisiete. Pase de Maxi en profundidad a Chaparro, se interpone Olivares y al intentar ceder a su portero marca en propia meta, entró el balón junto a la base del poste.

5-1. Minuto veintiocho. Pase de Chaparro a Jaén, que centra y Eulalio, solo ante la puerta fusila el gol.

6-1. Minuto treinta. Internada de Eulalio por la derecha con centro que cabecea limpiamente Chaparro.

7-1. Minuto cuarenta y cinco. Buen tiro de Chicha que, al parecer, pegó en la red y salió hacia fuera. A pesar de las protestas forasteras, el árbitro señaló gol.

INCIDENCIAS

A los 14 minutos, el extremo izquierdo visitante, Moreno, se refira lesionado para reaparecer pocos minutos después. En el minuto treinta y cinco, Olivares y Moreno chocan violentamente y éste se retira conmocionado y sangrando por la nariz; minutos después se rein-

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal Juan Calvo).

Alcalá, 2 (Ramón y Calle (en propia puerta); Mérida Industrial, 1 (Soto).

Mérida: Aguerri; Infante, Manga, Calle; Salva, Pecellín; Emilio, Mengual, Soto, Gaboada y Quintanilla.

Alcalá: Fernando; Ciriaco, Castillo, Tomás; Caborona, Camargo I; Galán, Chafer, Brotons, Ramón y Ramoní.

Arbitro: Sr. Sánchez González, regular; en las bandas, señores Solé y Saceda, bien.

G O L E S :

1-0. Dos minutos de la segunda parte: Ramón lanza un fuerte disparo cruzado y bate al meta forastero.

2-0. Minuto 10. Galán realiza un saque de esquina, Calle, defensa del Mérida, intenta el despeje y lo introduce en su portal.

2-1. En el minuto 46, Soto hacía el del honor forastero.

INCIDENCIAS:

Ramón, interior del Alcalá, fue expulsado cuando faltaban cinco minutos para el final. No vamos a decir que Ramón fue injustamente expulsado pero el señor Sánchez González estuvo demasiado meticuloso ya que, lo más que debió hacer, fue amonestarlo. Otros jugadores de ambos bandos hicieron muchísimos más méritos y solamente amonestó a unos; a otros ni hablarles. Está comprobado que el Alcalá en esta temporada tiene el santo de espaldas, tanto en expulsiones como en lesiones ya que hoy las sufrieron Tomás primero y Castillo después.

EL PARTIDO:

Fue de gran calidad por ambos bandos; jugando a gran tren, con mucho coraje y entusiasmo. A medida que iban transcurriendo los minutos se vio que el equipo que marcó primero se alzaba con la victo-

ria, aunque el Alcalá parecía con más posibilidades; para ello, ya que ponía más veces en peligro el terreno que defendía Aguerri.

Los dos conjuntos, bien preparados, haciendo el fútbol que hoy se ha dado en llamar de fuerza, ponían en peligro ambas porterías. Sobresalía, por encima de los 22, el defensa Ciriaco, del Alcalá, que, con su



Ciriaco fue el héroe de la jornada

forma característica de juego viril pero noble, se llevó la "palma" en este gran encuentro entre extremeños y comunitenses. Los dos equipos han demostrado que su clasificación en la tabla no es pura casualidad; la ostentan por méritos propios.

La primera parte de este encuentro terminó con empate a cero, pero, tanto los blancos del Mérida como los encarnados del Alcalá, tuvieron ocasiones claras de gol. La primera a los seis minutos de comenzado el encuentro, en que Ciriaco salvó en última instancia de ca-

beza un disparo de la delantera visitante. Dos minutos después, Brotons dispara, e Infante es el hombre oportuno que salva el gol seguro. También hubo otras ocasiones, pero Ramón, que no está demostrando el dinero que por él se ha pagado o pagará, frena en el momento preciso de gol. El reverso de la moneda fue Ciriaco, que sale a dar cuanto tiene dentro.

Estos son los encuentros que a todos los aficionados nos gusta presenciar pero con un poco más de corrección.

Destacaron de los forasteros todo el conjunto. De los locales ya hemos citado a Ciriaco, seguido de Galán.

CASSETAS:

Hoy entrevistamos a un hombre al cual admiramos en sus años de jugador y al que felicitamos por el conjunto que ha conseguido y que tan bien tiene preparado. El señor Lozano se manifestó de esta forma: "El Mérida no debió perder nunca este encuentro pero la mala suerte nos perjudicó grandemente por la desgracia del gol conseguido por nuestra defensa. Esto unido a la mala actuación del señor colegiado, que no nos dejaba ligar jugada y menos llegar a la puerta del Alcalá. Pero como todos los aficionados habrán visto, el Mérida hizo méritos más que suficientes para no salir derrotado".

Sr. Naya: "Está comprobado que seguimos sin suerte y que las lesiones y expulsiones se han cebado esta temporada en nuestro equipo; las que se produjeron hoy hubo momentos en que sembraron en nosotros el desconcierto. De todas formas y, a pesar de enfrentarnos a un gran conjunto, el resultado debió de ser más amplio".

La publicidad en ALARGOS es la más eficaz